



Declaración de Solidaridad con el pueblo de Palestina

Palacio de las Convenciones, La Habana, 2 de mayo 2024.

Los más de mil participantes en el Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba y contra el Imperialismo proclamamos nuestra firme solidaridad con la causa palestina.

Condenamos, de manera enérgica, la violencia ejercida por el régimen sionista de Israel contra la población indefensa de Gaza, contando con la complicidad del gobierno de los Estados Unidos.

Exigimos el cese inmediato del genocidio que se comete contra ese hermano pueblo, que hasta la fecha ha cobrado la vida de más de 34 000 ciudadanos palestinos, la mayoría niños, mujeres y ancianos; al desplazamiento a que han sido sometidos cerca de 2 millones de personas y la continuada destrucción de viviendas, hospitales e infraestructura civil.

Ratificamos el derecho inalienable del pueblo palestino a su libre autodeterminación, a disponer de un Estado independiente y soberano con las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital, y se garantice el derecho al retorno de los refugiados.

Abogamos por una solución amplia, justa y duradera del conflicto, en pleno respeto de los principios contenidos en la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional, y a las resoluciones adoptadas por las Naciones Unidas, de manera que se asegure el ejercicio al legítimo derecho del pueblo palestino a vivir en paz en su territorio.

¡Abajo el sionismo y el imperialismo!

¡Viva la solidaridad internacional!

¡Palestina Libre Ya!